
第１２８５回例会 ２０１２年５月１７日(木)(晴)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢我等の生業｣(三留文雄君)

ビジター紹介 吉川芳郎君(伊勢原) 関野茂信君(秦野) 石

原 博君(秦野)

祝誕生記念日 ＜会員＞高橋(秀)君(５／２７) ＜奥様＞

柳川君(５／１３) 原君(５／１４)

祝創業記念日 梅原君(５／１)

○ ガバナー事務所より

１、ロータリー平和センター・ホストエリア・セミナー

及び第１０回ロータリー平和センター年次セミナー(ＩＣ

Ｕ主催)、並びに第９期ロータリー平和フェローの終了を祝

う会開催のご案内

日時 ６／９(土)

場所 国際基督教大学

東ヶ崎潔記念ダイアログハウス

２、｢新会員の集い・大同窓会｣のお知らせ

日時 ６／２３(土) １６：３０ 受付

場所 寒川神社参集殿

会費 5,000円

対象者 2008年以降の会員(2008年7月1日以降入会)

岩本君、加藤君、北村(俊)君、北村(ま)さん、

中島君、西村君、東島さん、淵脇さん、前君、

山本君

３、次年度地区会員増強・会員維持セミナーのご案内

日時 ６／６(水) 15:00～18:00

場所 藤沢産業センター ８Ｆ 情報ラウンジ

○ Ｒ財団学友会補助金について(２年目)

補助金 12,000円

国際奉仕委員会より支出する。 →承認

○ ボーイスカウト日本連盟より 青少年のためのボーイ

スカウトへの支援について

一口 10,000円

会長・幹事に一任する。 →承認

○ 第１１回日韓親善会議開催について

日 時 ８／３１(金)～９／１(土)

場 所 グランド・プリンスホテル新高輪「飛天」の間

登録料 22,000円

個人参加を募る。 →承認

○ ５月２４日(木)移動例会(ゴミゼロ運動)について

移動例会(ゴミゼロ運動)とする。

集合時間 11:00

場 所 今泉名水桜公園

雨天の場合でも現地に集合。出欠確認をする。 →承認

○ ６月２８日(木)最終例会について

夜間例会 18:00 点鐘

場 所 秦野商工会議所 →承認

○ ６月５日(火)、介護者サクランボ狩りについて

参加者４０名、加藤社会奉仕委員長より報告。

[受付文書]

○ 秦野市交通安全対策協議会より 金環日食に伴う交通

事故防止について(依頼)

Ｈ２４年５月２１日(月)は首都圏で１７３年ぶりに金環

会員数 40名
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○ 卓話 古谷義幸秦

野市長

出席数 30名

出席率 76.92％

前々回

の修正

休会

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 神崎達朗 幹 事 小清水正義 会報委員長 安部信三

2011 年～2012 年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

幹事報告

会長報告

理事会報告



日食が観測されます。市内に於ける日食は午前６時１８分

頃から始まり、午前９時１分頃に終わる事が予想され、当

日は秦野警察署、および秦野市等で通学時間帯に小学校周

辺のパトロールを実施する予定です。

◎新会員研修セミナー修了証授与

○ 東島礼美さん

○ 吉川芳郎君(伊勢原) ｢宜しくお願いします｣

○ 関野茂信君(秦野) ｢お世話になります。宜しくお願い

致します｣

○ 石原 博君(秦野) ｢秦野ロータリーの石原です。本日

はお世話になります。宜しくお願いします｣

○ 神崎達朗君 ｢スマイルします｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします。本日は欠席者が多く

残念です｣

○ 諸星常平君 ｢山本さん、卓話ですね。頑張って下さい。

宜しくお願いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢ギリシアはどこへ行くのでしょうか？

ユーロの大樹は枯れてしまうのでしょうか？それでも

スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢奥さまの誕生祝いありがとうございま

す。吉川さん、名水ＲＣへようこそ｣

○ 柳川清紀君 ｢愛する妻の誕生日のお祝いを頂きまし

てありがとうございます｣

○ 河野治男君 ｢先週は創業記念ありがとうございまし

た｣

○ 高橋修平君 ｢スマイルします｣

○ 山本裕宣君 ｢卓話です。宜しくお願いします｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 安部信三君 ｢所用のため早退します｣

合計37,000円

○ 社会奉仕委員会 岩本英貴副委員長

｢芝桜草取り｣について

日時 ５／１９(土) １３：３０～

※立派に育っています。多くの方で草取りをしたいと思

います。ご協力よろしくお願い致します。

○ ２５周年記念実行委員会 三留文雄委員長

本日例会終了後、実行委員会を開催いたします。３０３

号室です。

「私の仕事について」 山本裕宣君

本日は私の会社で約半分の労働者が働いてる仕事（シー

ルド工事の流れ）のビデオを放映させていただきます。

（１０分間ビデオ鑑賞）

今現在掘進中（一次覆工）の現場は、大阪の枚方市で作

業をしています。これから開始する東京の恵比寿駅近くで

は、立坑掘削から行う現場があります。横浜の初音町で２

箇所（二次覆工）ｺﾝｸﾘｰﾄを打設する工事があり、もうすぐ

終わる現場と、これから開始する現場があります。

以上で、当社の約半数の現場です。

（プロジェクターを使用してお話がありました）

以降、質疑返答

① 一日にどれくらい掘れるか？

② 掘って行くカッターの材料は？

③ 掘って行って岩盤が変化する事もあるか？また、変化

した時の対応は？

④ 労働者の安全管理や労働時間(一日)は？

⑤ 機械の操作は？

◇５／１９（日）快晴のもと、草むしりをしました◇

スマイル報告

委員会報告

卓話


